

SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung Gernsheim

Fraktionsvorstand, Schweriner Str. 5, 64579 Gernsheim

An den
Stadtverordnetenvorsteher
der Schöfferstadt Gernsheim
% Stadtverwaltung Gernsheim
64579 Gernsheim

Schöfferstadt
Gernsheim

11.01.2024

Achim Jirele
Vorsitzender

Phone: 06258 – 2829
Mobile: 0170 -7844866
Email: aj1@gmx.com

Silvia Draut
1. stellv. Vorsitzende

Phone: 06258 – 3639
Mobile: 0178 - 6323988
Email: sidra888@t-online.de

Noah Schollmeier
2. stellv. Vorsitzende

Mobile: 0151 - 62672796
Email: noah.schollmeier@icloud.com

Gernsheim, den 09.01.2024

Berichts Antrag, Ergebnisse zum Antrag 154/S/21, On Demand Shuttle

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

folgendem Prüfantrag der CDU Fraktion Gernsheim wurde im Jahr 2021 einstimmig zugestimmt:

„Der Magistrat der Schöfferstadt Gernsheim wird gebeten, sich mit dem RMV in Verbindung zu setzen, um zu eruieren, ob die Möglichkeit besteht, das Modellprojekt "On Demand Shuttle" in Gernsheim einzuführen, um eine bessere Anbindung der Stadtteile Allmendfeld und Klein-Rohrheim zu gewährleisten, aber auch die Mobilität für Menschen ohne eigenen Pkw innerhalb Gernsheims zu erhöhen. Ferner soll erfragt werden, ob durch das "On Demand Shuttle" die Möglichkeit bestünde, eine Verbindung zwischen Gernsheim und dem Straßenbahnhalt punkt in Alsbach zu etablieren.“

Da seit der Zustimmung zu diesem Antrag kein offizieller Bericht des Magistrats zur Kontaktaufnahme mit dem RMV abgegeben wurde, stellt die SPD-Fraktion folgende Fragen zum Thema Mobilität in Gernsheim:

1. Gab es konkrete Ergebnisse bei den Gesprächen mit den Verantwortlichen des RMV zum Thema On demand Shuttle?
2. Welche Voraussetzungen müssen in Gernsheim vorliegen, damit dieses Verkehrsmittel eingesetzt werden kann? Welche Kosten für die Stadt Gernsheim wurden genannt?
3. Gab es im Rahmen der Gespräche Erkenntnisse für weitere Konzepte für den Nahverkehr - z.B. der Einsatz von Stadtbussen in Gernsheim?
4. Welche Voraussetzungen müssen im Vorfeld in Gernsheim erfüllt werden, damit solche Angebote zur Steigerung der Mobilität eingeführt werden können?

Begründung:

Bisher hat der Magistrat nicht offiziell die Stadtverordneten darüber informiert, zu welchen Ergebnissen die Kontaktaufnahme/n mit dem RMV geführt hat.

Das Thema Mobilität ist gerade für ältere und jüngere Einwohner ein wichtiges Thema. In diesem Sinne sollten alle Stadtverordneten vom Magistrat informiert werden.

Achim Jirele und Fraktion

